

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 220 10 de noviembre de 2023

Vinculación de Ciencias Químicas trabajará con personas en situación de calle

Gracias a un convenio interinstitucional entre la Facultad de Ciencias Químicas y el Convento Máximo San Francisco de Quito se presentó el proyecto de vinculación con la sociedad "Gestión de suministros de medicamentos, dispositivos médicos y servicios de análisis clínico en la Pastoral Pan de San Antonio"

La Dra. Martha Suárez, Decana de la Facultad de Ciencias Químicas destacó el proyecto que aportará a un área desatendida en la ciudadanía y en el que las y los estudiantes podrán intervenir y aportar en las diferentes etapas de acción. La Msc. Gabriela Valladares, docente y responsable del proyecto señaló que el mismo permitirá atender a uno de los sectores más vulnerables de la sociedad como lo son las personas en situación de calle, a través de dos fases correspondiente al trabajo dentro de la farmacia y con exámenes de laboratorio.

En representación al Convento Máximo San Francisco de Quito intervino el Fray Edgar Abad explicó que el apoyo a las personas en situación de calle inició con la entrega de alimentos, más adelante la obra social apoyó en otras necesidades como servicio de peluquería, atención médica, desayuno, banco de alimentos y ahora con la Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Ciencias Químicas este grupo social podrá acceder al suministro de medicamentos, dispositivos médicos y servicio de análisis clínico.

Tras el evento, las y los estudiantes que serán parte del proyecto continuaron con una reunión para la organización e intervención que se estableció será los días viernes y fines de semana.

AC